

Número 59 de Romana

Estos son algunos de los contenidos del número 59 de Romana, el boletín de la prelatura del Opus Dei, que se publicará en los próximos días.

30/06/2015

Este número de Romana recoge **una crónica de la beatificación de Mons. Álvaro del Portillo**, prelado del Opus Dei y primer sucesor de san Josemaría Escrivá de Balaguer, que tuvo lugar el 27 de septiembre en Madrid. El boletín se abre con la

Carta Apostólica de la beatificación, a la que sigue un breve resumen temporal de la ceremonia de beatificación, las Misas de acción de gracias en Madrid y Roma, la **audiencia con el Papa Francisco** y el traslado de los restos mortales del beato Álvaro a la basílica de San Eugenio. También se reproduce una **carta que el Santo Padre Francisco envió al prelado del Opus Dei** con motivo de la beatificación. Por otra parte, pueden consultarse las homilías y las palabras pronunciadas en las distintas celebraciones litúrgicas.

El boletín da noticia del **nombramiento, por primera vez, de un vicario auxiliar** en la prelatura del Opus Dei. Se publica además la **correspondencia entre el prelado y el Santo Padre** respecto a estos nombramientos, así como los correspondientes decretos, y un **artículo del profesor Eduardo**

Baura, que profundiza en la figura jurídica del vicario auxiliar.

En la sección “Del Prelado”, se informa de los **viajes pastorales de Mons. Javier Echevarría a Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, Venezuela y Rusia**, así como de la **ordenación de 2 sacerdotes y 32 diáconos de la prelatura, procedentes de 14 países**, a quienes impuso las manos el 31 de agosto y el 8 de noviembre respectivamente. También se incluye el discurso que pronunció el prelado en el *Meeting de Rimini por la Amistad entre los pueblos*.

Entre los documentos de la Curia Romana, se incluye el **decreto de la Congregación para el Culto Divino** por el que se aprueba la **traducción al coreano de la Misa de san Josemaría**.

El número 59 de Romana da noticia **del inicio del año mariano por la familia**, convocado por el prelado del Opus Dei.

El boletín reseña los **dos nuevos centros de la prelatura** que han sido erigidos en Kenia y Costa de Marfil. También informa de los **387 fieles** de la prelatura que han **fallecido en este semestre**. Los socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz fallecidos durante el mismo periodo han sido **10**.

Por último recoge —a título póstumo — un estudio del profesor **Lucas F. Mateo-Seco** (Universidad de Navarra) sobre ***San José en la vida cristiana y en las enseñanzas de san Josemaría***.

Romana reproduce documentos de la Santa Sede y contiene informaciones y noticias acerca de la actividad del Opus Dei y de su prelado. La principal actividad de la prelatura es la

asistencia espiritual a sus fieles. Y el primer apostolado del Opus Dei es el que realizan personalmente sus miembros, en sus ocupaciones familiares, profesionales y sociales. El boletín se edita en tres idiomas (castellano, inglés e italiano). Para consultar el número o suscribirse, puede visitar www.romana.org.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/numero-59-de-
romana/](https://opusdei.org/es-ni/article/numero-59-de-romana/) (20/01/2026)